
REQUERIMENTO No 33/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação referente ao valor repassado à Secretaria Municipal de Educação pelo
FNDE, através do programa PNAE, para aquisição e distribuição de gêneros alimentícios,
durante a suspensão das aulas pela pandemia gerada pelo COVID19

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de
Leis qual o valor repassado à Secretaria Municipal de Educação pelo FNDE, através do
programa PNAE, para aquisição e distribuição de gêneros alimentícios, durante a suspensão
das aulas pela pandemia gerada pelo COVID19.
Requeiro-lhe, ainda, que seja encaminhado a esta Casa relação de quais alimentos estão
sendo adquiridos com referida verba, quantas famílias estão sendo beneficiadas e de que
forma estão recebendo citados alimentos.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade, conto com a aprovação desta
proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de maio de 2020.

 

 

CLAUDINEI SHIZUYA NAGATE
Vereador


